## 弊社グループ会社における新型コロナウイルス感染について

この度、弊社グループ会社の株式会社ゼロ・プラス関東の千葉カスタマーサービスセンターに 勤務する従業員の3名が、PCR 検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが、1 月 14 日(木)に確認されました。

管轄保健所にご報告するとともに、弊社では以下の対応を行っております。

## <今回の感染による対応>

- ① 当該カスタマーサービスセンター及び同一所在である株式会社ゼロの千葉営業所に 勤務する従業員全員の PCR 検査の実施
- ② 当該感染者の行動履歴を調査し、当該感染者及び濃厚接触者を含む従業員全員の 自宅待機指示
- ③ 事務所内及び当該感染者の接触箇所全てのアルコール消毒

弊社、及び弊社グループ会社においては、出勤前の検温、手洗い・手指の消毒、マスク着用などの新型コロナウイルス感染防止取組を行ってきましたが、保健所のご助言を受けながら、再度感染防止取組を徹底するとともに、感染していないことが確認された従業員ならびに本社・近隣事業所からの応援者にて、業務を継続してまいります。

お客様をはじめ関係者の皆様には、納期調整等によりご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上